

NOTIZEN

Wohnraum als Menschenrecht

MÜNSTER. Die Ausstellung „Daheim auf 2 qm – Menschenrecht auf Wohnen“ beginnt am Donnerstag (17. März) in der Dominikanerkirche mit einer Festrede von Weihbischof Ostermann um 18 Uhr. In der Ausstellung geht es um die Lebensbedingungen von Menschen, die mit nur wenigen Quadratmetern auskommen müssen. In Hongkong leben nach Aussagen der Veranstalter vom Eine-Welt-Arbeitskreis mehr als 100 000 Menschen in kleinen Käfigen auf nicht viel mehr als zwei Quadratmeter. Die Ausstellung ist bis zum 31. März zu sehen.

Dienstag, 29. März 2011

NR. 74 RMS02

„Daheim auf 2 qm“ bis 21 Uhr geöffnet

MÜNSTER. Die vom Ökumenischen Zusammenschluss der christlichen Eine-Welt-Gruppen in der Dominikanerkirche an der Salzstraße präsentierte Ausstellung „Daheim auf 2 qm und das Menschen und das Menschenrecht auf Wohnen“ bleibt am Mittwoch (30. März) bis 21 Uhr geöffnet.